

OVACIONES

VIERNES 10 DE ENERO DE 2020 | NUMERO 25438 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Rechazan 8 gobernadores el Insabi

AGUASCALIENTES, Ags.- No firmaremos la carta de intención con el gobierno federal para desaparecer el Seguro Popular, aseguró ayer el gobernador de Aguascalientes, Martín Orozco Sandoval.

-Ocho de treinta y dos gobernadores no hemos firmado la carta de intención para desaparecer el Seguro Popular e incorporarnos al Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), reveló.

-Defenderemos la permanencia de este organismo, pues todos los aguascalentenses tienen derecho a recibir salud digna de parte del Estado, por lo que se seguirá atendiendo a todo el que cuente con este servicio, independientemente de que haya desaparecido, dijo el gobernador emanado de los colores del Partido Acción Nacional (PAN) en un evento.

Ver página 2

Tras crítica de Gertz al no respeto al debido proceso

Santiago me consulta todo: AMILO

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador respondió al fiscal general de la República, Alejandro Gertz Manero y dijo que revisará la actuación de la Unidad de Inteligencia Financiera de la SHCP para definir

lo que puede informar y lo que no para no afectar el debido proceso y la presunción de inocencia.

"Santiago (Nieto) no hace nada sin consulta con el presidente... también hablando con franqueza, imagínense si yo aquí me dedico a andar informando de

lavado de dinero, no me corresponde", dijo.

"Esto se va a arreglar, porque sí hubo esta protesta de parte del Fiscal en defensa de su autonomía en ejercicio de sus facultades y hay que respetar", aseguró.

Ver página 3

DUELO EN PERI



Un delincuente murió en la persecución policiaca en la CDMX.

Ver página 10

Detiene EU a dos por el caso Lebaron

Dos presuntos implicados en la masacre de varios miembros de la comunidad de mormones asentada en México fueron aprehendidos en Estados Unidos, dijo el jueves un familiar.

En noviembre, tres mujeres y seis niños de la cofradía mormona México-estadunidense LeBaron fueron atacados en Bavispe, Sonora, mientras viajaban hacia Estados Unidos.

El episodio, que generó indignación en casa y el exterior, llevó al presidente Donald Trump a barajar la posibilidad de designar a los cárteles mexicanos terroristas.

Ver página 5

Irán derribó el avión: Canadá y EU

TORONTO/WASHINGTON.- Canadá y Estados Unidos revelaron que disponen de indicios de que el vuelo 752 de Ukrainian International Airlines (UIA), que se estrelló hace dos días cerca de Teherán con 176 personas a bordo sin que ninguna sobreviviera, pudo ser derribado accidentalmente por Irán con un misil.

Con 63 fallecidos, Canadá es el segundo país que ha registrado más víctimas en ese suceso, después de Irán, que tuvo 82, y el primer ministro, Justin Trudeau, no descartó que el aparato pudiera haber sido abatido por error por un misil iraní.

El presidente estadounidense, Donald Trump, insinuó que Irán pudo ser la causa del accidente: "Alguien pudo haber cometido un error", indicó en la Casa Blanca.

Ver página 8



VIGILIA

OTTAWA.- Justin Trudeau. Murieron 63 canadienses en el avionazo de la aerolínea ucraniana. Donald Trump, presidente de Estados Unidos, coincide en que Irán pudo derribar la nave.

VENTANA

Cuando parecía que volvía la calma...

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 5